
——————————————�
Spixy�Korean�Live�Lesson�
Lesson�note�2023��
*LIve�Lesson�Note*�

——————————————�

Pattern�<You�Must-Know>�

할래요?�
Would�you�like�to�do�it?�

————————————————�
When�do�we�use�<�ㄹ�래요?�>�
————————————————�
When�we�offer�or�suggest,��
You�can�say�this�pattern�
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————————————�
Let’s�Practice!�

————————————�

1.�영화�볼래요?�
Would�you�like�to�see�a�movie?�

영화�:�a�movie�
보다�to�watch,�to�see�
보다�+�ㄹ�래요?�=�볼래요?�
가다�+�ㄹ�래요�=�갈래요?�
사다�+�ㄹ�래요?�=�살래요?�
죽다�+�ㄹ�래요?�=�죽래요?�X�
죽을래요?��
살래요.�I�wanna�live!�
To�live�살다�+�ㄹ�래요�=�살래요?�

강아지�볼래요?��
Would�you�like�to�see�my�puppy�

나비�볼래요?��
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나비�:�butterflies��

2.�이번주�일요일에�영화�볼래요?�
Would�you�like�to�see�a�movie�
This�Sunday?�

이번주�일요일�:�this�Sunday�
Tomorrow�:�내일��

3.�이번주�일요일에�홍대에서�영화�볼래요?�
Would�you�like�to�see�a�movie�in�
Hong-dad�this�Sunday?�

내일�우리�집에서�영화�볼래요?�
Would�you�like�to�watch�a�movie�in�my�
house�/�at�home�tomorrow�
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이번주�토요일에�우리집에서�넷플릭스�볼
래요?�
Would�you�like�to�watch�Netflix�at�
home�this�Saturday�

넷플릭스에서�글로리�볼래요?�
The�glory��

저는�모두�다�봤어요.�
모두�:�all��
다�:�everything�
봤어요�:�watched�
I�watched�everything!�

저는�아직�안�봤어요.�
I�didn’t�watch�it�yet�
아직�:�yet��

오늘�밤에�남편이랑�볼�거예요.�
I�am�going�to�watch�it�with�my�
husband�tonight�
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4.�이번주�일요일�11시에�홍대에서��
영화�볼래요?�
Would�you�like�to�see�a�movie�in�
Hong-dae�at�11�this�Sunday?�
열한�시�11��
Am�오전�
PM�오후��

One�more�thing.��
이번주�일요일�11시에�제�친구랑�홍대에
서�아바타�볼래요?�
Would�you�like�to�see�the�movie�<아바
타2>�with�my�friend�at�11�this�Sunday�
Avata��
B�아바타�

How�to�answer?�
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5.�다음주�금요일에�술�마실래요?�
Would�you�like�to�drink�alcohol��
next�Friday?�

금요일�:�Friday�
술�:�Alcohol��
마시다�:�to�drink�

싫어요!��I�hate�it!�/�no!�
안돼요!!�No!�
좋아요!�
그래요!��
그럴까요?�
안�될�것�같아요.�
미안해요!!�그�때�약속이�이미�있어요.�
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6.�내일�언제�만날래요?�
When�would�you�like�to�meet�
tomorrow?�

내일�:�tomorrow�
언제�:�when�
만나다�:�to�meet�

How�about�7�PM?�
일곱시�어때요?�

How�about�5�PM?�
다섯시�어때요?�

How�about�10PM?�
열시�어때요?�

It’s�too�late�
너무�늦어요!�

/7 15



7.�내일�저녁�같이�먹을래요?�
Would�you�like�to�have�dinner�
together�tomorrow?�

내일�:�tomorrow�
저녁�:�dinner�
같이�:�together�
먹다�:�to�eat�

내일�같이�저녁�먹을래요?�(o)�
저녁�내일�같이�먹을래요?�(o)�

Lunch�점심�
Breakfast�아침�

내일�점심�먹을래요?�
Would�you�like�to�have�lunch�
tomorrow?�

언제요?�
When?�
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How�about�1�PM?�
한�시�어때요?�

좋아요!�Yeah!�
괜찮아요!�It’s�okay!�

8.�내일�강남에서�저녁�같이�먹을래요?�
Would�you�like�to�have�dinner�in�
Gangnam�tomorrow?�

Together�:�같이�.�함께��
내일�강남에서�저녁�함께�먹을래요?�

<How�to�Answer�like�a�Pro�😎?>�
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술�마실래요?�
Would�you�like�to�drink�alcohol?�

1)�좋아요!���///�좋아해요!�(x)�
Yeah!�I�like�it�

2)�그래요!�
Sure!�

3)�그럴까요?�
Shall�we?�

4)�안�될�것�같아요.�[�안�될�꺼�가타요]�
I�don’t�think�I�can�do�it.�

5)�미안해요.�그�때�약속이�이미�있어요.�
I�am�sorry.�I�already�have�a�plan�at�
that�time.�
Already�:�이미�or�벌써�
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Quiz�Time�

코코��
How�about�3�PM?�
세�시�어때요?�

Would�you�like�to�have�lunch�
together?�
점심�같이�먹을래요?�

When?�
언제요?�

HOw�about�12?�
열두�시�어때요?�

Cool�
괜찮아요.�좋아요.��
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리엔��

Would�you�like�to�see�my�cat?�
고양이�볼래요?�

Where?�
어디에서요?�

In�my�house�
우리�집에서요.�

Really?�
진짜요?�

Are�you�crazy?�
미쳤어요?�

Why?�
왜요?�
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마이레�

Would�you�like�to�drink�soju�with�my�
friends�this�Friday?�

이번주�금요일에�제�친구랑�소주�마실래
요?�

Is�your�friend�beautiful?�
친구�예뻐요?�

예�진짜�예뻐요.�
Yeah�she�is�pretty.�

Does�she�have�a�boyfriend?�
남자친구�있어요?�

Sadly�yes.�
슬프지만�있어요.�

Then�bye�bye�그럼�안녕!�
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It�means�nothing��
아무�의미�없어요.�

제니�

Where�would�you�like�to�meet?�
어디에서�만날래요?�

In�your�house?�
너네�집?�Casual�way�
제니씨�집에서?��
마이레씨�집에서.�

How�about�Hong-dae��
홍대�어때요?��

Yeah�I�like�it�
좋아요.�

What�would�you�like�to�do?�
뭐�할래요?�
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I�don’t�know�
몰라요.�

How�about�drinking�coffee?�
커피�마시는�거�어때요?�

싫어요.�
No.��

Why?�
왜요?�

I�don’t�drink�coffee�
저�커피�안�마셔요.�

Really?�
진짜요?�

I�am�lying�.�I�love�coffee�
저�거짓말이에요.�/�저�커피�좋아해요.�

I�am�kidding�장난이에요.
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